

住職の写真日記より【令和2年2月】

新型コロナウイルスの影響で各地のイベントが続々中止に。お寺でもBSの大きなイベントが初めて取りやめになりました。インフルに比べたら感染者は少ないのですが、特効薬がないのが不安ですね。雪の少ない冬で終わりそうな2月末。春が待ち遠しいですね。



4日 ひどい火事でした
近年にない大きな火災。鎮火するまで時間がかかったようです。北洋銀行から見た写真



5日 築地本願寺の掲示板
なかなかユニークな法語が多いと評判です。何度か使わせてもらいました。



9日 味噌作りスタート
11月の報恩講のお斎に使うため、今年も大勢の方々の参加で始まりました。



10日 つけ麺美味でした
恵庭・恵み野の親戚の家の隣にあるラーメン屋「めぐみ」でいただきました。とてもボリュームがあり満足。



12日 野村克也氏ご逝去
決して派手はありませんでしたが、弱いチームを立て直すのが上手な方でしたね。とても好きな監督さんでした。



16日 ハスワーク作り
20名の参加で、キットを使ってきれいに作りました。終了後、山口の郷土料理の「瓦そば」いただきました。



02-31172653
タカツカ
ジョウショウ
献血回数: 16回 AB+
H30.09.14 400mL 北海道 1
R01.07.20 400mL 北海道 1
R02.02.22 400mL 北海道 1

22日 16回目の献血
坊守と一緒に行きました。
3年ぶりの坊守は献血後、具合が悪くなり、逆に点滴を1本受けての帰宅に。

26日~27日 京極町・光寿寺ご住職葬儀 行年93歳
前坊守の兄であるご住職が1ヶ月ほど脳出血で入院していました。母と二人で葬儀に参列。出棺の時には、ボロボロと涙が止まりませんでした。毎年、後志地方のお寺の報恩講で叔父を乗せていました。ホントにお疲れさまでした。

坊守の独り言

新型コロナウイルスの感染拡大がトップニュースになっている昨今ですが、お寺でも正面玄関に消毒用スプレーを設置しました。どうぞお使い下さい。

また3月の行事予定が大きく変更になります。まず、8日常例法座の中止。16日佛教講座(2回目)の延期。と半月間、お寺主催の催しは中止とします。20日以降の春のお彼岸はお勤めしたいと考えています。早期の終息になるよう各自できることを実践していきたいものです。

2月の佛教講座「蓮ワーク」紙カップと専用に紙でキレイな蓮を作りました。お寺の玄関にも飾っています。お仏壇、納骨堂に飾ったり、お友達に差し上げたりととても素敵な品です。興味のある方、お寺に一声おかけ下さい。一緒に作りましょう